

miércoles 24 de enero de 2018

# SEGUNDA SESIÓN DEL PARLAMENTO INFANTIL

## Lo componen el alumnado de 6º de primaria de los cuatro CEIP de Bormujos



Los alumnos de 6º de primaria de los cuatro centros de educación infantil y primaria del municipio (Padre Manjón, El Manantial, Clara Campoamor y Santo Domingo de Silos) continúan trabajando en sus propuestas parlamentarias. Los representantes del Parlamento Infantil han celebrado su segunda sesión de trabajo de este año, para analizar con sus compañeros de clase las cuestiones que les preocupan y las medidas que plantearán a los políticos a final de curso.